



Katholischer Arbeiterverein Bruneck

www.arbeiterverein.org



Einladung zur Frühlingsfahrt

24-26.05.2024 zum

Bodensee

Programm:

Freitag: 24.Mai



Abfahrt in Bruneck um 07:00 Uhr am Krankenhaus - Zustiegsmöglichkeiten entlang der Fahrt bis Autobahneinfahrt Vahrn. Die Reise führt uns direkt nach Bregenz zum Hotel ****Messmer; Mittagessen und einchecken. Kurze Ruhepause und Weiterfahrt nach Lindau um **15:30 Uhr**; geführte Besichtigung der Stadt Lindau, individuelle Freizeit bis zur Abfahrt nach Bregenz mit dem Schiff um 19:00Uhr . Abendessen im Hotel um 20:00 Uhr.

Samstag: 25.Mai:



Um 07:30 Uhr Abfahrt nach Konstanz; Besichtigung mit Führung der Stadt Konstanz; Mittagessen um 12:00Uhr; nach dem Essen um ca. 14:00 Uhr Weiterfahrt zur Insel Mainau, Besichtigung der Insel bis zur Rückfahrt ins Hotel um ca. 18:00 Uhr- Abendessen im Hotel um 20:00 Uhr.

Sonntag: 26.Mai



Um 07:30 Uhr Abfahrt vom Hotel zur Barockbasilika Birnau mit Besuch der hl. Messe um 09:00 Uhr. Nach der Messe Weiterfahrt mit Reiseleitung nach Meersburg; Besichtigung der Stadt mit anschließender Weinverkostung; Mittagessen um 13:00 Uhr; anschließend Rückfahrt und Ankunft in Bruneck um ca. 22:00 Uhr.

Fahrtkostenbeitrag: 350.00- €, - (für n. nicht Mitglieder 370,00- € --20,00- € = Mitgliedsbetrag für 2024 -- Telefonnr. und Adresse angeben!); enthalten sind: Fahrt mit dem Reisebus, 3x Mittagessen 2x Abendessen, 2x Übernachten mit Frühstück im Zweibettzimmer – Einbettzimmern Zuschlag 70,00€ soweit verfügbar, alle Eintritte und Führungen. *Getränke gehen auf eigene Rechnung.* **Jene die gemeinsam im Bus Sitzen und in einem Zweibettzimmer sein möchten bitte um gemeinsame Einzahlung.**

Die Anmeldung erfolgt mit der Überweisung des Betrages auf das
Vereinskonto bei der Raiffeisenkasse in Bruneck:

IBAN: IT 05 X 08035 58242 000300214337

Anmeldeschluß ist der 08.April

Es werden **keine** telefonischen Reservierungen vorgenommen. Die Sitzplätze werden laut Anmeldung (=Banküberweisung) vergeben.

Auskunft: Gerd 348 8402016 – Erika 340 4723739

Der Ausschuss wünscht allen Teilnehmern 3 erholsame Tage!